

FDP

Die Liberalen

Francesca Schoch

In den Gemeinderat

**«Horw hat frischen
Wind verdient.
Danke für Ihre Stimme.»**



FDP

Die Liberalen

Francesca Schoch, 1967

Verheiratet, zwei erwachsene Kinder,
seit 20 Jahren wohnhaft in Horw, St. Niklausen.

Als Familien- und Berufsfrau engagiere ich mich für

- Bildungsfragen und familienfreundliche Strukturen
- Umweltgerechte und sozialverträgliche Entwicklung unserer Gemeinde
- Wirtschafts- und gewerbefreundliche Rahmenbedingungen



francescaschoch.ch
fdp-horw.ch


